



# Carbohydrates

## German Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)



✓	English	German
<input type="checkbox"/>	Pack a fresh loaf of bread for your hike to make a quick sandwich on the go.	Packen Sie einen frischen Laib Brot für Ihre Wanderung ein, um unterwegs ein schnelles Sandwich zu machen.
<input type="checkbox"/>	Insulin is secreted by the pancreas in response to carbohydrate being eaten.	Insulin wird von der Bauchspeicheldrüse als Reaktion auf den Verzehr von Kohlenhydraten ausgeschieden.
<input type="checkbox"/>	She poured milk into a bowl of cereal, something Martha would have done for herself on a usual day.	Sie goss Milch in eine Schüssel Müsli, etwas, das Martha an einem normalen Tag für sich selbst getan hätte.
<input type="checkbox"/>	I could happily forgo the chocolate, but I did like crisps and savoury snacks.	Auf die Schokolade konnte ich gerne verzichten, aber ich mochte Chips und herzhaft Snacks.
<input type="checkbox"/>	Cook the pasta according to packet's instructions, adding the broccoli for the last 3 minutes of cooking.	Kochen Sie die Pasta gemäß den Anweisungen der Packung und fügen Sie den Brokkoli für die letzten 3 Minuten des Kochens hinzu.
<input type="checkbox"/>	While the vegetables are cooking, place the pasta in a large pan of boiling salted water and cook until tender.	Während das Gemüse kocht, legen Sie die Nudeln in eine große Pfanne mit kochendem Salzwasser und kochen Sie, bis sie weich sind.
<input type="checkbox"/>	Some popcorn and a movie sounded like a good way to relax.	Etwas Popcorn und ein Film klangen nach einer guten Möglichkeit, sich zu entspannen.
<input type="checkbox"/>	Rice is cultivated in low-lying, moist lands, when spring and summer temperatures are high.	Reis wird in niedrig gelegenen, feuchten Gebieten angebaut, wenn die Frühlings- und Sommertemperaturen hoch sind.
<input type="checkbox"/>	The sandwich was accompanied by a Caesar salad with lemon croutons on the side.	Das Sandwich wurde von einem Caesar-Salat mit Zitronencroutons an der Seite begleitet.
<input type="checkbox"/>	He took a bite of the toast and she was certain he was waiting for a response.	Er nahm einen Bissen von dem Toast und sie war sich sicher, dass er auf eine Antwort wartete.